

VERLEIHUNG DES HANS BOBEK-PREISES 2003 UND DES FÖRDERUNGSPREISES DER ÖGG 2003

Die beiden Preise wurden in Band 144/2002 der „Mitteilungen“ ausgeschrieben.

Bis zum 1. November 2003 lagen für den Hans BOBEK-Preis keine Einreichung, für den Förderungspreis der ÖGG fünf Einreichungen vor.

Nach Begutachtung durch Experten ermittelte die Jury am 19. November 2003 die Preisträgerin einstimmig.

Da für den **Hans-BOBEK-Preis 2003** keine Einreichungen vorlagen, konnte dieser Preis für das Jahr 2003 nicht vergeben werden. Das Preisgeld wurde auf das Jahr 2004 vorgetragen.

Den **Förderungspreis der ÖGG für das Jahr 2003** erhielt Frau Mag. Sylvia BARTL für ihre an der Universität Wien approbierte Diplomarbeit „Das Trockengebiet Region Norte (Argentinien). Naturräumliche Grundlagen, Landnutzung und Degradierung der natürlichen Ressourcen“ in Würdigung einer außergewöhnlich intensiven, methodisch exakten Feldforschung, die physio- und humangeographische Faktoren zur Desertifikationsforschung zusammenführt und in ein Konzept zur nachhaltigen Entwicklung umsetzt. Die Arbeit ist beispielhaft für die geographische Analyse von Trockengebieten.

Die Preisverleihung fand ausnahmsweise erst am 18. Jänner 2005 im Anschluss an einen Gesellschaftsvortrag im Hörsaal I des Neuen Institutsgebäudes (NIG) der Universität Wien statt.

A. BORSDORF
Präsident, Vorsitzender der Jury

ZOBODAT - www.zobodat.at

Zoologisch-Botanische Datenbank/Zoological-Botanical Database

Digitale Literatur/Digital Literature

Zeitschrift/Journal: [Mitteilungen der Österreichischen Geographischen Gesellschaft](#)

Jahr/Year: 2004

Band/Volume: [146](#)

Autor(en)/Author(s): Borsdorf Axel

Artikel/Article: [Verleihung des Hans Bobek-Preises 2003 und des Förderungspreises der ÖGG 2003 444](#)